

Pemkab Sampang Wujudkan Kota Cerdas dengan Resmikan Smart Room

Hidayat - SAMPANG.INDONESIASATU.ID

Oct 13, 2023 - 14:45



Sampang - Dalam mewujudkan kota cerdas dan inovasi terkini, Pemerintah Kabupaten Sampang launching smart room di kompleks Pendopo Trunojoyo. Rabu (11/10/2023).

Smartfren roon diresmikan langsung Bupati Sampang Slamet Junaidi yang disaksikan langsung oleh Wakil Bupati Sampang Abdullah Hidayat, Wakil Ketua DPRD, Kasdim 0828/Sampang, Wakapolres Sampang bersama Forkopimda.

Kepala Dinas Kominfo Sampang Amrin Hidayat menjelaskan bahwa Smart Room Center Kabupaten Sampang merupakan wujud keseriusan untuk mewujudkan Kabupaten Sampang sebagai Kota Cerdas (Smart City).

Keberadaan Smart Room akan memberikan manfaat yang sangat besar bagi Pemerintah Daerah dan masyarakat dikarenakan segala informasi mengenai Kabupaten Sampang bisa diketahui dengan layanan dan fasilitas yang disediakan.

“Smart Room center sebagai pusat informasi menyerupai command center yang akan menambah sederet inovasi pelayanan publik Pemerintah Kabupaten Sampang,” ungkapnya.

Menurutnya, Smart Room dilengkapi dengan fasilitas teknologi yang canggih untuk mempermudah operasional pelayanan publik agar lebih efektif dan efisien dan menggunakan sistem IoT (Internet of Things) yang bisa terhubung langsung dengan perangkat aplikasi,” ujarnya.

IoT memungkinkan untuk berkomunikasi, mengendalikan dan terhubung dengan perangkat cerdas machine-to-machine dengan menggunakan teknologi internet, konektivitas, sensor dan artificial intelligence.

“Inovasi ini tentunya akan sangat membanggakan bagi warga Sampang, mari bersama-sama wujudkan Sampang Hebat Bermartabat sebagai Kota Cerdas,” tegasnya.

Sementara itu, Bupati Sampang H. Slamet Junaidi mengaku bangga karena kini Kabupaten Sampang berada di trek yang tepat dalam rangka menyambut era digital dengan mempersiapkan segala fasilitas pendukungnya termasuk Gedung Smart Room.

Gedung tersebut menjadi bukti bahwa Sampang siap menjadi Kota Digital Cerdas (Smart City) yang mendayagunakan segala informasi dan data digital untuk pembangunan dan pelayanan yang lebih optimal bagi masyarakat.

Smart Room nantinya akan mendukung berbagai sistem dan perangkat saling berbagi komunikasi dan informasi secara real time dan menjadi trigger integrasi data di lingkungan Pemkab Sampang.

“Misalnya dalam rangka mendukung terciptanya proses pembangunan berkelanjutan, inklusif, kolaboratif dan sesuai dengan paradigma sustainable development goals (SDGs),” ujarnya.

Pihaknya berharap gedung smart room dapat dimanfaatkan seoptimal mungkin sebagai salah satu warisan selama periode kepemimpinannya bersama Wakil Bupati Sampang.

“Kami berharap gedung ini menjadi simbol kesiapan Sampang untuk berinovasi secara berkelanjutan, kerjasama yang solid antar OPD harus diimplementasikan agar dapat menjadi trigger memantik terwujudnya Sampang Smart City,” harapnya.